



Navigation

[Home](#)

[News](#)

[Termine](#)

[Bildergalerie](#)

[Weblinks](#)

[Kontakt](#)

[Abteilungen](#)

[Archiv](#)

[Gedächtnislauf](#)

LG Würzburg dominiert Deutsche Meisterschaft im Ultramarathon

Geschrieben von: Administrator

Würzburger Langstreckler gewinnen alle Mannschaftstitel

Ausgerechnet am bisher heißesten Tag des Jahres fand die Deutsche Meisterschaft im Ultramarathon - Crosslauf im Thüringer Wald statt. Nicht nur die auf 75 km verteilten 1.400 positiven und 1.800 negativen Höhenmeter verlangten den Läufern alles ab, sondern auch und vor allem die letzten 15 km in praller Mittagssonne, nachdem man die schützenden Bäume des Thüringer Waldes in Richtung Gotha verlassen musste.

Angeführt vom Europa-Lauf - Sieger Rainer Koch, der nach seinem dritten Platz 2009 diesmal Deutscher Vizemeister wurde, erlief sich das Team der LG Würzburg mit dem viertplatzierten Dr. Gerald Lehrieder sowie dem auf Rang 6 einlaufenden Matthias Schmitt zum dritten Mal hintereinander den Deutschen Mannschaftstitel.

Doch auch die zweite Mannschaft mit Georg Braungart (12.), Christoph Hoffmann (18.) und Udo Wegmann (25.) erkämpfte sich mit Rang 3 den angestrebten Treppchenplatz.

Auch die zusätzlich gewerteten Seniorenteams M 35 - 45 (Lehrieder, Schmitt, Braungart) und M 50 + (Hoffmann, Wegmann, Bieber) zeigten erneut ihre nationale Dominanz und holten sich wie schon 2009 den Meistertitel.

Das glänzende Abschneiden wurde durch die Einzelergebnisse noch untermauert.

Siege gab es für Rainer Koch (M 30), Matthias Schmitt (M 35) und Gerald Lehrieder (M 45). Über drei Bronzemedailen freuten sich Georg Braungart (M 45), Udo Wegmann (M 50) und Christoph Hoffmann (M 55), so dass die LG - Mannschaft, die wieder einmal alle Läufer heil ins Ziel brachte, mit insgesamt 6 Gold - und 4 Bronzemedailen als deutlich erfolgreichstes Team die Heimreise antreten konnte.

Bilder von der Siegerehrung in der [Bildergalerie](#).